
９月７日 一 般 質 問

発 言 者 質 問   内 容 

藤野 哲司 

（自民新福岡） 

○スケートボードの振興について

○インクルーシブな遊具広場整備の取り組みについて

【一問一答】 

川上 多恵 

（公明党） 

○医療的ケア児者とその家族の支援について

○博多区における「相生踏切」のバリアフリー化について

○子育て支援サービスのデジタル化について

【一問一答】 

国分 徳彦 

（福岡令和会） 

○子ども・若者の自殺対策について

○一人一花運動について

【一問一答】 

冨永 計久 

（自民党） 

○市民病院のあり方検討について

○福岡市が目指す都市像について

【一括質問・一括答弁】 

落石 俊則 

（市民クラブ） 

○安倍元首相を悼む記帳所・献花台設置及び弔旗掲揚問題について

○高齢者の労働災害防止について

○ふくおか働き方改革推進企業認定事業の推進について

【一問一答】 

中山 郁美 

（共産党） 

○安倍晋三氏の国葬等問題について

○統一協会問題について

○国民健康保険料及び介護保険料の負担軽減について

【一問一答】 

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中２人、午後４人（午後は２人目が終わったところで休憩）


